
Auf Vorschlag des Bürgermeisters erklärte sich Herr Köhler für die antragstellende 
Fraktion damit einverstanden, den Antrag in einen Prüfauftrag umzuwandeln. Die 
Verwaltung werde eine entsprechende Überprüfung vornehmen, die auch den Bereich 
der Wartung umfasst. 
 


